



(La version française suit le texte anglais)

Dear ENERGY STAR® Canada Participant,

A stakeholder webinar will be held on **July 12, 2023 from 2 to 3:30 pm EST** to provide an overview of the second draft of the [ENERGY STAR Recessed Downlights Version 1.0 specification](#) and allow for a detailed discussion. The link sent in yesterday's communique is no longer working. Please register [here](#) to attend. All documents related to draft 2 are posted to www.energystar.gov/luminaires.

Please e-mail [ENERGY STAR Canada](#) if you have any questions.

The ENERGY STAR Canada Team

Cher participant au programme ENERGY STAR® Canada,

Un webinaire pour les intervenants sera organisé le **12 juillet 2023, de 14 h à 15 h 30 HNE** pour présenter l'ébauche 2 de la [spécification technique ENERGY STAR version 1.0 pour les plafonniers encastrés](#) (en anglais seulement) et en discuter en détail. Le lien envoyé dans le communiqué d'hier ne fonctionne plus. Pour y participer, inscrivez-vous [ici](#). Tous les documents liés à l'ébauche 2 sont publiés à la page www.energystar.gov/luminaires (en anglais seulement).

Veillez [communiquer avec nous](#) si vous avez des questions.

L'équipe ENERGY STAR Canada